

# Seniorentreffen der Kreisärztekammer Dresden

---

Zum ausgehenden Jahr möchte Sie der Senioren-ausschuss der Kreisärztekammer Dresden zu einer neuen Veranstaltungsreihe einladen. Auf Anregung unserer Kolleginnen und Kollegen wird mit der letzten Veranstaltung in diesem Jahr ein Rückblick auf die Entwicklung des Fachgebietes der Pädiatrie gezogen. Gleichzeitig ist diese Einladung mit der Besichtigung der neu errichteten und im Oktober diesen Jahres eröffneten Klinik für Kinder- und Jugendmedizin (Direktor: Prof. Dr. med. Manfred Gahr) am Universitätsklinikum Carl Gustav Carus der TU Dresden verbunden.

Treffpunkt für den diesmal fachlichen Abstecher ist der **Eingangsbereich der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin (Haus 21) auf dem Gelände des Universitätsklinikums, Fetscherstraße 74**. Wir treffen uns zur üblichen Zeit **am 3. Dezember 2003, 15.00 Uhr**. Mit der Hoffnung auf zahlreiche interessierte Teilnehmer sowie den besten Wünschen für die Vorweihnachtszeit, ein angenehmes Weihnachtsfest sowie ein gesundes und schönes Jahr 2004 verbleibt  
der Seniorenausschuss der  
Kreisärztekammer Dresden